

2024-06-26

Va Morena en Congreso por separación de consejera de IECM

Autor: Eduardo Cedillo

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/va-morena-en-congreso-por-separacion-de-consejera-de-iecm/ar2831355>

El Grupo Parlamentario de Morena en la Ciudad de México anunció su respaldo a la queja que busca la separación del cargo de la consejera del IECM, Carolina del Ángel.

"Estamos convencidos de que esta queja que se ha hecho valer ante el INE es la vía idónea para demandar que se respete la legalidad e institucional electoral que ha sido violentada por la consejera, por ello, hacemos un llamado a la autoridad electoral nacional para que, de manera objetiva e inmediata, resuelva conforme a derecho", dijo la diputada Martha Ávila, coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena.

La diputada morenista brindó una conferencia de prensa en el Congreso donde recordó que, en conjunto con todos los diputados morenistas, presentaron una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) contra la consejera.

Esto, por presunto conflicto de intereses al considerar que una de las diputadas suplentes de Acción Nacional que serían beneficiadas trabajaron en equipo en conjunto con Carolina del Ángel.

"Las personas consejeras están impedidas para intervenir de cualquier forma en la atención, tramitación o resolución de asuntos que tengan interés personal o para terceras personas con las que se mantengan o hayan mantenido, relaciones profesionales y laborales", dijo Ávila.

Presuntamente, la persona a la que se refiere el grupo morenista es Marisol de la Barrera, quien fuera ex asesora de Del Ángel.